

La Turbine fête une décennie de vie culturelle au cœur de la ville

L'espace culturel La Turbine ouvrait ses portes le 4 décembre 2004 à l'occasion du Centenaire de l'électrification du bassin annécien. Cet équipement innovant, tant sur le plan architectural qu'en terme de projet culturel autour de trois entités -médiathèque, sciences et cinéma- est devenu un pôle de rayonnement intercommunal.

Pour coller au plus près de la date de ce 10^e anniversaire, une journée exceptionnelle aura lieu samedi. À cette occasion, il y aura aussi, au cours de la saison 2014/2015, plein de découvertes et nouveautés.

Pour Lucile Vaisseau, directrice de La Turbine Médiathèque, « tout au long de l'année, les lecteurs vont pouvoir vivre tout un programme d'animations autour du livre, de la musique et de l'image, pour les petits comme pour les grands. »



La sculpture monumentale "Le grand guetteur", haute de 6 m, sera exposée sur la place Chorus jusqu'au 31 mars 2015. Elle est l'œuvre de Nicolas Lavarenne qui sera sur place ce samedi à 14 heures et 15 heures. Déjà exposée à l'ouverture de La Turbine en décembre 2004, cette œuvre symbolise une ville attentive, tournée vers l'avenir et l'art dans la rue. Photo Le DL/CP.-J.

Vous serez les bienvenus à ces festivités ouvertes à tous avec visites guidées insolites, expositions rétrospectives, lecture musicale, installation d'une sculpture monumentale, programmation cinéma détonante, grand lâcher de ballons, fête de lumières... et bien d'autres surprises. Dans ce bâtiment surprenant qu'est La Turbine, la vie culturelle de la cité tourne à plein régime !

Christian PHILIPPE-JANON

3 rue des Tisserands, Tél. 04 50 67 12 85. www.laturbine.fr

L'INFO EN +

EN 10 ANS, LA MÉDIATHÈQUE, C'EST :

- Près de 3 000 inscrits
- Plus de 1,5 million de prêts de documents
- 1 600 groupes/30 000 enfants accueillis

EN 10 ANS, LE SECTEUR DE LA SCIENCE REPRÉSENTE :

- 200 000 visiteurs sur les expositions (dont 250 classes/an)
- 26 expositions présentées (dont 12 créations de la Turbine sciences)
- 1 000 m² d'exposition avec une équipe de 12 professionnels
- 65 000 visiteurs au Cuber espace (et 30 ateliers/an)

EN 10 ANS, LE CINÉMA COMPTE :

- 500 000 spectateurs (sans oublier les enfants, notamment avec Cinémino et le dispositif scolaires)
- plus de 10 000 séances
- des centaines de débats rencontres, temps forts...

Le passé industriel de la ville a inspiré le projet

La pose de la première pierre du bâtiment de La Turbine, réalisé par les architectes Christian Patey et Philippe Guyard qui seront présents lors de la journée inaugurale ce samedi, a eu lieu le 30 novembre 2002.

La Turbine représente 3 300 m² de béton, 1 530 m² de verre, 8 580 tonnes d'acier, 950 m² de toit de jardin. Une surface utile totale de 3 258 m² à la média-

thèque, 900 m² à La Turbine sciences, 349 m² au cinéma et 170 m² en salle de rencontre.

Le choix de donner le nom "La Turbine" a été fait en juillet 2004 pour tenir compte du passé industriel de la ville de Cran-Gevrier.

La fontaine emblématique en forme de "bobine", en face du bâtiment fait ainsi référence à l'ancienne Manufacture des tissages

de la ville. La turbine du barrage de Brassilly, située en contrebas sur les berges du Thiou, rappelle l'origine de l'électrification d'Annecy dès 1904.

Au cours de la journée anniversaire ce samedi, vous pourrez consulter les divers espaces lors de visites guidées ainsi qu'une rétrospective autour de 10 ans de sciences.